

Sierscheid und Ramersbach siegen im Dorfwettbewerb

Erfolg Oberdürenbach, Insul und Birresdorf holen Preise für Vereine und Jugend

■ **Kreis Ahrweiler.** Sierscheid in der Sonderklasse, Ramersbach in der Hauptklasse – das sind die beiden Siebergemeinden des Kreises im Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“. Beim Teilwettbewerb für Vereine und Initiativen gewinnen die Dienstags-Worker Oberdürenbach. In der Kategorie „Jugend und Familie“ geht der erste Platz an zwei Bewerber, die die gleiche Punktzahl erreicht haben: die Jugendgruppe Insul und die Trägergemeinschaft Dorfgemeinschaftshaus Birresdorf.

„Die Teilnahme am Wettbewerb setzt in vielen Dörfern Ideen und Impulse in Gang. Das ist noch wichtiger als die Auszeichnungen in Gold, Silber und Bronze“, erklärte Landrat Jürgen Pföhler, der

die Champions bei der offiziellen Kreisfeier auszeichnen wird. Der Kreis Ahrweiler habe rund 16 000 Euro an Prämien bereitgestellt.

Dem Vorreiter Sierscheid in der Sonderklasse folgen Dernau, Ober-

„Die Teilnahme am Wettbewerb setzt in vielen Dörfern Ideen und Impulse in Gang.“

Landrat Jürgen Pföhler

dürenbach und Insul. Die Reihenfolge hinter Ramersbach in der Hauptklasse: Brenk, Birresdorf und Plittersdorf. In der Kategorie „Vereine und Initiativen“ rangiert der

Dorfverein Sierscheid hinter den Dienstags-Workern aus Oberdürenbach auf dem zweiten Platz, der Förderverein Zukunft Lantershofen auf dem dritten Platz. Beim Thema „Jugend und Familie“ reichten die Punkte beim SV 80 Ramersbach für einen dritten Platz.

Der Sonderpreis für die vorbildliche Renovierung eines regionaltypischen Gebäudes geht an Olaf Oldenburg (Gartenstraße 1) in Sierscheid. Den Sonderpreis für die vorbildliche Renovierung eines denkmalgeschützten Gebäudes hat das Haus Schwanen (Hauptstraße 105 und 107) in Remagen-Oberwinter verdient. Den Sonderpreis für die wirtschaftliche Initiative in einem regionaltypisch renovierten Gebäude erhält das Café St. Quirinius (Römerstraße 30) in Dernau. Ein Anerkennungspreis ist der Jury das Engagement einer Initiative zur Dorferneuerung unter dem Motto „Zukunft in Mayschoß“ wert.

Wie geht's weiter? Für den Gebietsentscheid im nördlichen Rheinland-Pfalz haben sich qualifiziert: Sierscheid, Dernau und Oberdürenbach in der Sonderklasse sowie Ramersbach und Brenk in der Hauptklasse. Beim Dörfewettstreit gilt die Sonderklasse als Königsdisziplin, weil hier Gemeinden und Ortsteile vertreten sind, die erfolgreich am Kreiswettbewerb teilgenommen haben. Die Hauptklasse umfasst Wettbewerbsneulinge und Dörfer, die im Gebietsentscheid bisher keine Platzierung erreichen konnten. *bea*



Sierscheid sammelte in der Sonderklasse die meisten Punkte.

Foto: Vollrath